

PERFILES



JOSÉ MARÍA CRUZ

DIRECTOR GENERAL DEL SEVILLA CF

Licenciado en Derecho, José María Cruz (1960) ha desarrollado su carrera profesional a caballo entre el mundo de las grandes auditoras y la industria del fútbol. Este abogado inició su carrera profesional en Ernst&Young (EY), de la que asumió la máxima responsabilidad del área legal y tributaria en la oficina de la firma en Sevilla durante 16 años. Desde 2002, Cruz compaginó su cargo en EY con el de miembro del consejo de administración del Sevilla CF, entidad de la que asumió la dirección general en 2005, de la mano del presidente, José María del Nido. En 2008 fue promovido y también ejerció como vicepresidente del club andaluz, dos cargos que ostentó hasta finales de 2012. Hijo de un antiguo directivo del Sevilla CF, Cruz dejó brevemente la entidad para ser uno de los primeros socios del área deportiva de KPMG. En abril de 2014, volvió al club de toda su vida para volver a dirigirlo tras la renovación del consejo por la entrada en prisión de José María del Nido.